

HUMAS

Bersama Unsur Instansi Gabungan, Amankan Giat Peribadatan Minggu Paskah di Dua Gereja di Cikembar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Apr 10, 2023 - 20:25



Bersama Unsur Instansi Gabungan, Amankan Giat Peribadatan Minggu Paskah di Dua Gereja di Cikembar

Sukabumi - Kapolsek Cikembar, AKP R. Panji Setiaji, memimpin pelaksanaan pengamanan peringatan Hari Kenaikan Isa Al Masih di dua gereja berbeda di Wilayah Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi. Dua Gereja dimaksud yakni Gereja Pantekosta dan Gereja Kristen Pasundan Cikembar, Minggu kemarin pagi (09/04/2023).

Pengamanan giat peribadatan atau kebaktian Minggu Paskah di dua gereja ini diawali dengan apel konsolidasi dan penyampaian arahan dipimpin Kapolsek

Cikembar yang diikuti oleh anggota dari personil Gabungan Polsek Jajaran Polres Sukabumi, Unsur TNI Koramil Cikembar, Sat Pol PP Kecamatan Cikembar serta dari Nakes/Tenaga Kesehatan Puskesmas Cikembar.

Dihubungi terpisah, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan ini juga yang dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas dan polsek masing-masing sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi, Minggu kemarin 09 April 2023.

Kapolsek Cikembar mengatakan bahwa pengamanan giat masyarakat berupa kebaktian Jum'at Agung di dua gereja ini digelar bertujuan untuk menjamin keamanan dan memberikan rasa nyaman kepada Umat Kristiani yang sedang melaksanakan ibadah pada hari ini, demikian tutur Panji.

Terciptanya suasana yang Aman dan Damai merupakan harapan kita semuanya dan hal ini sejalan dengan program prioritas yang di gulirkan Bapak Kapolres Sukabumi yakni AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) demikian Panji menjelaskan.

Dapat kami sampaikan tambah Panji, bahwa dalam pelaksanaan pengamanan ini, kita lebih mengedepankan komunikasi aktif dengan para Jemaat dan Pendeta dan bersyukur hingga giat kebaktian Minggu Paskah ini selesai, situasi berjalan dengan aman dan kondusif sesuai harapan kita.